



Tus fotos pueden tener premios



II Sorteo Chef Aberani

A través de tus ojos - 1º sentido la vista

Has estado alguna vez en Italia, si es así, envíanos a la dirección de correo electrónico "participachefaberani@gmail.com" un máximo de tres fotos que hayas hecho visitando este país, en la que aparezcas en una de ellas, indicanos el año de tu viaje, y el lugar donde la has tomado, en un máximo de diez palabras cuéntanos cual fue tu experiencia al visitarla, además de poder participar en nuestro sorteo de UNA CENA PARA DOS entre otros premios, podrás compartir con nuestros seguidores, tus fotografías, visitar la Bella Italia A TRAVÉS DE TUS OJOS, y es que en Chef Aberani estamos empeñados en que la conozcáis cada vez más, A TRAVÉS DE LOS SENTIDOS, no solo por su gastronomía, sus tradiciones, sus productos, y ahora con tus fotografías.

Desde el día 20 de septiembre hasta el próximo 20 de diciembre 2024, puedes acceder al sorteo A TRAVÉS DE TUS OJOS que patrocina GASTRO SHOP CHEF ABERANI, lee las bases y participa con nosotros, tus fotos pueden tener premios.

Bases para el sorteo A través de tus ojos

Organiza Gastroshop Chef Aberani

Localidad Valdemoro Avda Mar Mediterráneo 117 local 4

Telf 91 435 91 09 – 638 77 49 57 Correo electrónico chefaberani@gmail.com

Correo electrónico para participar participachefaberani@gmail.com

BASES:

1ª PARTICIPANTES: Podrá participar en el concurso cualquier persona mayor de 18 años y residente en España, con la excepción de los miembros del jurado, así como los empleados/as o representantes directos de la entidad organizadora del concurso. La participación en la presente promoción tiene carácter gratuito.

2ª TEMÁTICA: El tema principal será conocer Italia y sus ciudades a través de las fotografías y las experiencias de los participantes que previamente hayan visitado este país, y compartirlas con los seguidores de Chef Aberani.

3ª FOTOGRAFÍAS: Cada participante podrá presentar un máximo de 3 fotografías, una de ellas en las que aparezca el mismo, y dos de imágenes del lugar de Italia en el que se ha tomado la fotografía, siendo estas originales e inéditas y no habiéndose presentado con anterioridad en otros concursos, webs o cualquier otro medio digital o impreso. Los participantes se responsabilizan totalmente de ser los únicos autores, de que no existan derechos a terceros, así como de toda reclamación por derechos de imagen sobre las fotografías presentadas al concurso.

Las fotografías no podrán ser alteradas electrónicamente ni por cualquier otro medio. Tampoco se aceptarán fotomontajes. Se permitirán mínimas correcciones de color y luminosidad, en caso de dudas, el jurado podría solicitar al autor el archivo Raw para su comprobación.

4ª PRESENTACIÓN:

Los participantes deberán enviar a la dirección de correo electrónico participachefaberani@gmail.com un máximo de 3 fotografías que hayan realizado durante su visita a Italia, facilitando sus datos de contacto, nombre y apellidos, teléfono además de una dirección de correo electrónico. Cada cuenta de usuario corresponderá a un participante físico

Deberá indicar el año en que ha hecho esas fotografías y EL LUGAR DE ITALIA DONDE SE HAN TOMADO, y en un máximo de diez palabras describir cual fue su experiencia al visitarla.

Las fotografías que deberán adjuntar tendrá que estar en soporte informático en formato JPEG o TIFF, con una resolución que permita verse correctamente, siendo el nombre del archivo el mismo que el título de la fotografía.

5ª ENVÍO: Las fotografías se remitirá por correo electrónico a la siguiente dirección:

participachefaberani@gmail.com, indicando en el asunto : Il Sorteo A través de tus ojos

Se remitirán un máximo de 3 fotos por participante, indicando en el asunto del correo el siguiente título **Sorteo a través de tus ojos**, este Lema será común para todas las fotografías presentadas por un mismo autor. Dentro del correo se acompañarán los siguientes datos del autor: Nombre, apellidos, teléfono y correo electrónico).

Cada fotografía será enumerada de 1 a 3, en el que deberá indicar el año y la ciudad o lugar de donde se ha realizado, en al menos una de ellas debe aparecer el participante o participantes. Junto a las fotografías SE INCLUIERA una pequeña descripción, en un máximo de diez palabras que nos indique cuál fue su experiencia al visitarla. Los participantes en este sorteo garantizan que, son los propietarios de las fotografías presentadas, y que se encuentra en posesión de la propiedad intelectual de las imágenes y poseen la autorización de las personas que pudieran aparecer en ellas.

6ª PLAZO DE ADMISIÓN: El plazo para presentar las obras estará abierto del 20 de septiembre al 20 de diciembre de 2024 (00.00 horas) No se admitirán fotografías presentadas con posterioridad a esta fecha.

7ª PREMIOS:

Primer Premio: CENA DEGUSTACIÓN DE CHEF ABERANI para dos personas, compuesta por Entrante para compartir, plato principal por persona, postre y una consumición. El ganador podrá elegir la fecha de su cena, siempre sujeta a la disponibilidad de nuestras reservas, y excluyendo festivos y puentes. LA RESERVA SE PODRA DISFRUTAR EN EL PERIODO

DEL 20 DE ENERO DE 2025 HASTA EL 15 DE MARZO DE 2024.

MARTES, MIERCOLES EN HORARIO DE COMIDA

JUEVES EN HORARIO DE COMIDA O CENA

Segunda Premio: UNA BOTELLA DE NUESTRA SELECCIÓN DE VINOS 100% ITALIA.

Tercer Premio: UN PANETTONE O PANDORO DE NUESTRA SELECCIÓN DE TEMPORADA 100 % ITALIA.

Cada participante no podrá obtener más de un premio. Dichos premios son personales e intransferibles, y no podrá en ningún caso ser objeto de cambio o alteración a petición del ganador

Los premiados podrán reclamar el premio en un plazo de dos meses a contar desde la fecha de publicación de la decisión del jurado.

Y EN EL CASO DEL PRIMER PREMIO LO PODRÁ DISFRUTAR A PARTIR DEL 20 DE ENERO DE 2025 HASTA EL 15 DE MARZO DE 2025.

MARTES, MIERCOLES EN HORARIO DE COMIDA

JUEVES EN HORARIO DE COMIDA O CENA

Pasado este plazo, los premiados que no hayan reclamado su premio perderán el derecho de reclamación, uso y posesión.

8ª FALLO:

A cada participación (no por fotografías) con el correo electrónico, se le asignara un número que será introducido en una urna, junto con el resto participaciones. El fallo será sacando tres participaciones, empezando la primera para el tercer premio, la segunda para el segundo premio, y la tercera para el primer premio. **El sorteo se producirá el día 28 de diciembre de 2024 a las 17.30 horas** en nuestro restaurante y será comunicado expresamente y de forma individual por la organización a los premiados a través de los datos dirección de correo electrónico que nos haya facilitado el participante, Del mismo modo, Chef Aberani difundirá esta información a través de su página web y a través de los canales que crea convenientes, los agraciados autorizan y consienten a la publicación de los premios recibidos objeto de este sorteo.

9ª EL JURADO: El jurado estará formado por dos testigos y dos representantes de nuestra EMPRESA, que de forma aleatoria procederá a sacar tres participaciones en la forma indicada anteriormente.

10ª DERECHOS DE AUTOR: Las fotografías premiadas en soporte digital quedarán en propiedad de Chef Aberani la propiedad intelectual y autorías serán siempre del autor/a. Chef Aberani deberá hacer constar en futuras reproducciones impresas o por cualquier medio digital el nombre del autor/a con sus iniciales. Las fotografías en soporte digital que sean de mayor calidad que los participantes hayan cedido en el sorteo a excepción de las que aparezcan los participantes, serán almacenadas como galería de imágenes o archivo fotográfico de Chef Aberani. Chef Aberani se reserva el derecho de anular cualquier participación si las fotografías enviadas, se han manipulado o están deterioradas, de tal forma que impida constatar los datos que en él se hayan reproducido.

12ª ACEPTACION DE LAS BASES: La participación en este concurso supone la plena aceptación de todas y cada una de estas bases y del fallo inapelable del jurado, así como la cesión de las fotografías, que serán almacenadas como galería de imágenes de Chef Aberani, Ceden a CHEF ABERANI los derechos de reproducción, distribución, comunicación pública, puesta a disposición, para que éstos puedan incluirlos en sus páginas web, redes sociales y demás soportes de comunicación de que dispongan para, entre otros. Siempre que sea posible, la fotografía irá acompañada de LAS INICIALES DEL autor o autora.

Los datos personales facilitados NOMBRE APELLIDOS Y TELÉFONO serán conservados mientras dure la finalidad por la que fueron recogidos. En lo referente a la dirección de correo electrónico del remitente será archivada en nuestra base de datos, y podrá ser consultada para **promover el envío desde Chef Aberani de ofertas, descuentos, promociones de los productos o servicios que ofrecemos**, dando su autorización para recibir dicho contenido promocional, pudiendo desistir de este consentimiento, en cualquier momento, enviando un correo electrónico a participachefaberani@gmail.com indicando en el asunto BAJA. Cualquier participante o agraciado con cualquiera de los premios objeto del sorteo que incumpla las mismas, será descalificado y por lo tanto excluido por parte de la empresa organizadora.

El proceso de inscripción no se podrá dar finalizado sin haber confirmado la lectura de estas Bases de Participación. A todos los efectos, el envío de las fotografías implican la aceptación de estas bases y la firma del participante.